



## **DIRECTORIO AFSAG ÑUBLE ANUNCIA QUE DESDE HOY SE ENCUENTRA MOVILIZADO**

El Directorio AFSAG Ñuble junto a sus asociadas y asociados informa que desde hoy se encuentra en **movilización progresiva** por la falta de recursos y el no pago de viáticos desde el mes de agosto en algunas oficinas.

Como Directorio nos preocupa de sobremanera la falta de recursos nacionales y sobre todo en nuestra región de Ñuble, en donde sumado a la falta de dotación, en donde lejos de suplementarnos cupos, los han reducido, presentamos un significativo déficit en recursos de pago de horas y viáticos.

Hemos realizado todas las acciones pertinentes, sostenido reuniones con el Nivel Central y Regional, en donde se nos informó que se suplementarían los recursos para pagar lo adeudado de los meses que ya han pasado y no nos han entregado nada al día de hoy.

Desde principios de año la entrega de recursos fue insuficiente, y lejos de sumar, hemos sufrido el recorte de nuestro presupuesto, inclusive se han retirado todos los recursos de horas extraordinarias.

Como región manifestamos nuestra molestia por el no pago de los cometidos funcionarios de los meses pasados que están establecidos como un derecho funcionario en el artículo 93, letra "e" de nuestro Estatuto Administrativo y vemos con preocupación el presupuesto que se nos asigne el próximo año, con lo que se nos imposibilita el cumplimiento de las metas institucionales, incluidos los PMG, tanto de este año, como del venidero, así como la postulación del SAG al Premio a la Excelencia 2025.

Llamamos a nuestros funcionarios y funcionarias a no subvencionar al Servicio utilizando sus recursos propios para el cumplimiento de la función, también llamamos al Servicio a no permitir que los funcionarios utilicen sus recursos, ya que se trata de un "enriquecimiento sin causa".

Como asociación buscamos resguardar el derecho de nuestro funcionarios y funcionarias y exigimos a la Dirección Nacional que realice las gestiones necesarias para entregar los recursos suficientes para el cumplimiento de la función para la que está destinado nuestro Servicio.

Seguiremos realizando todas las gestiones que estén a nuestro alcance para lograr el resguardo y bienestar de nuestros asociados y asociadas, por lo que desde hoy comenzamos nuestra movilización progresiva; ya no queremos señales, queremos acción por parte de la autoridad.

Directorio Regional AFSAG Ñuble